

Blut der Vampire

Fürst der Finsternis

Von lady-satori

Kapitel 1: der anfang

Wir schreiben das Jahr 2006. Ich sitze gerade auf dem Dach eines Gebäudes in Los Angeles. Ich versuche gerade mein Leben aufzuschreiben, da ich lange gelebt habe und vieles gesehen habe, versuche ich alles kurz zusammenzufassen. Ich will euch etwas verraten, ich bin ein Vampir, und ich bin 200 Jahre alt. Ich habe eine Frage an euch, hat einer von euch die Bibel genau durchgelesen?

Da steht es, dass Adam und Eva zwei Söhne hatten und dass der eine den anderen Bruder erschlagen hat, ja gut, wenn man daran denkt, dass auf der ganzen Erde jetzt bloß diese drei Personen gibt, woher kam dann dieses Mädchen, das er später heiratete, als er weggerannt ist?

Ich will es klarstellen, ich bin ein sehr religiöser Vampir, jetzt fragen sich viele, heißt es aber nicht so, dass Vampire Angst vor Kreuzen und Kirchen haben? Wie gibt es das ausgerechnet ein Vampir religiös ist?

Tja, ich sag dazu nur, "nicht alles ist so wie es scheint", es gibt Vampire, die religiös sind und es gibt auch das eine Mädchen, das er geheiratet hat.

Ich fang jetzt mal an, ich hoffe ich langweile euch nicht,